


Demande de confirmation d'impact
Application form for assurance continuity
	Extrait de la procédure ANSSI-CC-MAI-P-01 : 
Si le commanditaire de l’évaluation qui a abouti au certificat de référence considère que l’impact des évolutions du produit peut être qualifié de mineur (voir la définition du terme ci-dessous), il peut alors demander au centre de certification de confirmer l’impact de ces évolutions sur le certificat de référence […].
L’impact est qualifié de :
« majeur » si les évolutions ont un impact potentiel important sur les tâches d’évaluation ou sur les fonctions de sécurité précédemment évaluées ;
« mineur » si les évolutions ont un impact potentiel limité sur les tâches d’évaluation et sur les fonctions de sécurité précédemment évaluées.

From the procedure ANSSI-CC-MAI-P-01:
Shall the sponsor of the evaluation that led to a reference certificate consider the impact of product changes minor, they can request a confirmation from the certification body of said impact on the reference certificate.
The impact is qualified as:
· [bookmark: _GoBack]Major if the changes have an important possible impact on evaluation task;
· Minor if the changes have a limited possible impact on evaluation task.

Le commanditaire ou le développeur et le laboratoire d’évaluation s’engagent à respecter les « droits et obligations » énoncés dans le formulaire ANSSI-CC-CER-F-01 publié sur le site de l’ANSSI à la date de signature de cette demande.
The sponsor or the developer and the ITSEF are committed to respect the “rights and obligations” set out in the ANSSI-CC-CER-F-01 form published on the ANSSI website on the date of signature of this request.






Cette demande doit être renseignée et adressée :
This application form has to be fulfilled and sent:

Par courriel (pour un pré-enregistrement), à certification@ssi.gouv.fr en indiquant dans l’objet du message [Nouvelle demande d’évaluation] (le scan signé de cette demande, et la ou les cibles de sécurité doivent être joints au courriel) ;
By e-mail (for a pre-registration), to certification@ssi.gouv.fr with [Nouvelle demande d’évaluation] in the e-mail subject field (the scanned version of this current application form signed and the Security Target as attachments of this e-mail)


Et par courrier postal, à :
And, to be sent to:

Secrétariat général de la défense et de la sécurité nationale
Agence nationale de la sécurité des systèmes d’information
Centre de Certification
51, boulevard de La Tour-Maubourg
75700 PARIS 07 SP
France

L’enregistrement de la demande sera effectif à la réception de la demande originale signée.
The registration of the request will be validated upon reception of the signed paper version.


Le produit [nom du produit], [référence du produit certifié] certifié le [date du certificat] sous la référence [référence du certificat], a subi les évolutions indiquées dans le rapport d’analyse d’impact [référence du rapport d’analyse d’impact], ci-joint, et a une nouvelle référence [nouvelle référence du produit avec les évolutions].  Toutes ou une partie des évolutions concernent / ne concernent pas un changement du cycle de vie du produit. Je confirme avoir complété, le cas échéant, l’Annexe A du présent document. 
Je vous demande au titre de la procédure « Continuité de l’assurance », référence ANSSI-CC-MAI-P-01, de bien vouloir me confirmer l’impact de ces évolutions (si le cycle de vie a été modifié, en prenant en compte la demande d’évaluation partielle jointe à cette demande, voir Annexe A).
Dans le cas où l’impact de ces évolutions, serait considéré comme mineur, je vous demande de [publier / ne pas publier] le rapport de maintenance.

The product [name of the product], [product reference] certified on [certification date] under the reference [certificate reference], has changed, as described in the report [impact analysis reference] herewith attached, and therefore has a new reference [new reference of the product with changes]. The changes are / are not related to the product life cycle. If so, please find attached the completed Annex A “Changes in product life cyle”
I, hereby, request the impact of the identified changes to be confirmed, according to the  procedure “Continuité de l’assurance”, reference: ANSSI-CC-MAI-P-01) (if the product life cycle has been changed, considering the partial technical evaluation report attached, see Annex A).
Should the impact of these changes be classified as minor, I request the maintenance report [to be / not to be] published.


Commanditaire / Sponsor

	Nom et/ou raison sociale / Company name
	

	Nom du contact / Point of contact
	

	Adresse / Address
	

	Tél. / Tel
	

	Courriel / E-mail
	



	A / At
				
	, le / the
			



[Nom, titre et signature de la personne habilitée à engager la société,
ou mandataire social de la société]
[Name, title and signature of a person entitled to engage the company 
or the Company Executive officer




Laboratoire en charge de l’évaluation / ITSEF in charge of the evaluation
(Seulement si le cycle de vie du produit a été modifié / Only if the product life cycle has been changed)

	Nom et/ou raison sociale / Company name
	

	Nom du contact / Point of contact
	

	Adresse / Address
	

	Tél. / Tel
	

	Courriel / E-mail
	



	A / At
				
	, le / the
			

	A / At
				
	, le / the
			




[Nom, titre et signature de la personne habilitée à engager la société,
ou mandataire social de la société]
[Name, title and signature of a person entitled to engage the company 
or the Company Executive officer
Changements du cycle de vie du produit / Changes in the life cycle of the product
Dans le cas où les évolutions concernent un changement du cycle de vie du produit (par exemple, l’ajout d’un nouveau site de production), le commanditaire devra faire appel au CESTI ayant réalisé l’évaluation de référence pour qu’il réévalue les composants d’assurance ALC impactés. Dans ce cas, le commanditaire détermine avec le centre d'évaluation en charge de la maintenance, avant le début des travaux, le coût et les modalités de paiement de la maintenance.
In case of changes in the product life cycle (for example, a new production site is added), the sponsor will have to ask the ITSEF, which has performed the reference evaluation, for a new evaluation of the impacted ALC components. In that event, the sponsor identifies with the ITSEF in charge of the “assurance continuity” evaluation, and before the beginning of the work, the cost and terms of payment. 
Programme de travail prévisionnel pour l’évaluation / Provisional Evaluation Work Program
Les informations suivantes doivent être fournies en même temps que ce dossier de demande de confirmation d’impact :
· les évolutions  du cycle de vie du produit depuis la certification initiale ;
· pour chaque composant d’assurance ALC impacté, l’élément à fournir et sa date de disponibilité ;
· la charge des travaux prévus lors de la maintenance précisant si des travaux doivent être réalisés sur site.
Les pages suivantes donnent un exemple de présentation du programme de travail pour une maintenance de produit initialement certifié au niveau EAL3 + ALC_FLR.3.
The following information must be provided at the same time as this application form for “assurance continuity”:
· The product life cycle evolutions, since the initial certification;
· For each impacted ALC component, the element of evidence to be supplied and its date of delivery;
· The provisional workload for the “assurance continuity” evaluation, indicating whether on-site activities work must be performed.
The following pages give an example of description of the work program for an “assurance continuity” product initially certified at the EAL3 + ALC_FLR.3.




Exemple pour une évaluation de produit au niveau EAL3 + ALC_FLR.3 suivant les Critères Communs version 3.1 révision 5 :

	Evaluation du cycle de vie (classe ALC)

	Le développeur doit fournir la TOE et une référence pour la TOE (ALC_CMC.3.1D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit fournir la documentation de gestion de configuration (ALC_CMC.3.2D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit utiliser un système de gestion de configuration (ALC_CMC.3.3D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit fournir une liste de configuration pour la TOE (ALC_CMS.3.1D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit documenter et fournir les procédures de livraison de la TOE ou de parties de celle-ci à l’utilisateur final (ALC_DEL.1.1D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit utiliser les procédures de livraison (ALC_DEL.1.2D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit produire et fournir la documentation relative à la sécurité du développement (ALC_DVS.1.1D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit documenter et fournir les procédures de correction des failles de sécurité appliquées par les développeurs de la TOE (ALC_FLR.3.1D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit établir une procédure pour accepter et traiter tous les rapports de failles de sécurité ainsi que les requêtes de  correction de ces failles (ALC_FLR.3.2D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit fournir un guide de correction des failles de sécurité adressé aux utilisateurs de la TOE (ALC_FLR.3.3D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit établir un modèle du cycle de vie utilisé pour le développement et la maintenance de la TOE (ALC_LCD.1.1D)
	Date de disponibilité :
	

	Le développeur doit fournir une documentation relative à la définition du cycle de vie (ALC_LCD.1.2D)
	Date de disponibilité :
	

	Charge prévisionnelle d’évaluation :
	

	Description des travaux à mener :

	







Example for a product evaluation at level EAL3 + ALC_FLR.3 according to the Common Criteria version 3.1 revision 5:

	Evaluation of life-cycle support (class ALC)

	The developer shall provide the TOE and a reference for the TOE. (ALC_CMC.3.1D)
	Availability:
	

	The developer shall provide the configuration management documentation. (ALC_CMC.3.2D)
	Availability:
	

	The developer shall use a configuration management system. (ALC_CMC.3.3D)
	Availability:
	

	The developer shall provide a configuration list for the TOE. (ALC_CMS.3.1D)
	Availability:
	

	The developer shall document and provide procedures for delivery of the TOE or parts of it to the consumer. (ALC_DEL.1.1D)
	Availability:
	

	The developer shall use the delivery procedures. (ALC_DEL.1.2D)
	Availability:
	

	The developer shall produce and provide development security documentation. (ALC_DVS.1.1D)
	Availability:
	

	The developer shall document and provide flaw remediation procedures addressed to TOE developers. (ALC_FLR.3.1D)
	Availability:
	

	The developer shall establish a procedure for accepting and acting upon all reports of security flaws and requests for corrections to those flaws. (ALC_FLR.3.2D)
	Availability:
	

	The developer shall provide flaw remediation guidance addressed to TOE users. (ALC_FLR.3.3D)
	Availability:
	

	The developer shall establish a life-cycle model to be used in the development and maintenance of the TOE. (ALC_LCD.1.1D)
	Availability:
	

	The developer shall provide life-cycle definition documentation. (ALC_LCD.1.2D)
	Availability:
	

	Evaluation Workload:
	

	Description of work:
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